

# LA CIUDAD

## Reservemos algo de los gastos supérfluos



YA se está instalando la Tómbola de Caridad en su habitual espacio de la Alameda de la Plaza de España. Como saben nuestros lectores, esta Tómbola no tiene otro objeto que invitar a los ciudadanos a hacer caridad con la esperanza de sacar un beneficio inmediato en premios.

La Tómbola de este año ha aumentado sus premios directos al número de cincuenta y cinco mil, que van desde un salero de plástico a una máquina de coser.

Los premios de opción son todos de gran valor, destacándose por su novedad y actualidad un aparato de televisión con su antena.

La Tómbola de Caridad será inaugurada el sábado por la tarde. No olvidemos que todos tenemos obligación de hacer caridad: procurar una vivienda digna a familias lucenses pobres; remediar a muchos niños y ancianos, cuyos padres no ganan lo suficiente con su trabajo. Un medio de cumplir con esta obligación de hombres y de católicos nos lo procura la Tómbola de Caridad.

En Lugo las personas asistidas por Caritas Diocesana se elevan a la cifra de doce mil. Casi un tercio de la población de Lugo. Según una investigación reciente de Caritas Nacional, quince mil millones de pesetas serían los necesarios para remediar la miseria anual de España. Una estadística del Ministerio de Hacienda ha demostrado que los españoles empleamos al año en gastos supérfluos (tabaco, vino y espectáculos) cuarenta y cinco mil millones de pesetas. Estas dos estadísticas nos revelan que con casi la tercera parte de lo que se emplea en esparcimientos, se puede remediar al año la miseria de nuestros compatriotas.

No tratemos de fugitar los gastos antes mencionados. Todo lo contrario: son necesarios. Solamente pretendemos que en San Froilán procuremos reservar una tercera parte del presupuesto de los gastos de diversión para los pobres lucenses.

López Morán

**¡Esta es la nuestra!**

**CERVEZAS CRUZ AZUL PILSEN**

## AGENDA

**Farmacias de guardia**  
Durante el día de hoy hasta las 10,30 permanecerán abiertas las farmacias de don Javier Martínez Sánchez, en la calle del Obispo Aguirre, la de don Eloy Rúa Lorenzo, en la calle de Pedro Ríos; la de don José J. Pedrosa Latas, en la Plaza de Santo Domingo; y la de doña Carmen Panisse Ferrer.

Desde esa hora prestarán servicio las de los señores Martínez Sánchez y Rúa Lorenzo.

**Turismo de alquiler**  
SERVICIOS NOCTURNOS  
GUARDIA. — Teléfonos 3046 y 1684.  
RETEN. — Teléfonos 1788 y 3032.  
TELEFONOS EN LAS PARADAS  
Explanada de la Estación 4514  
Plaza de Angel Fernández 4304  
Plaza de Santo Domingo 4336.

**Pases de frontera**  
Autorizaciones de salida de España recibidas en el día de ayer:  
Señores don: Manuel Pérez Luján, Balbina Méndez Macía, María Manuela Pardillas Parleiro, María Pedrosa González, Domingo Rodríguez Guntifias, Antonio Rodríguez López, María del Carmen Vázquez Meilán, Asunción Leonor Abellera Soñán, Antonio Álvarez Devesa, Benigno Beltrán Méndez, María Gemina Bellas Chao, María Amelia Blanco Couso, Alfredo Bruzo Expósito, Pilar Bruzos Expósito, María Concepción Buidé López, Manuela Calero Intriago, Eladio Coñiza Sánchez, Joaquina Curto Iglesias, Carmen Díaz Casas, Sororro Díaz Casas, María Amelia Fernández Buidé, María del Pilar Fernández Buidé, Manuel Fuentes Benot, María del Carmen González Arias, Ricardo González Vázquez, Manuel Guerra Rojo, Iris Iglesias Salgueiro, Jesús Lamela Luaces, María Milagros Ledo Pedrosa, Ángela López López, María Paz Filomena Luaces Seijas, Antonio Martínez Iglesias, Javier Blanco

Rodríguez, Antonio Bouza Rúa, Roberto Fernández Martínez, José Molejón Rañón, María Concepción Adela García Castiñeira, Paz Paz Garrido, Matilde Reimón de la Fuente José María Vidal Vázquez, Egidia Candia Díaz, Manuel Carballo Braanes, María Aidede Doval Salgado, Concepción López Álvarez, José López López, Ángela Martínez Pérez, Hermelina Oca Sábido, Amable Estévez Mourzena, Amparo Freijeiro Salgado, Jesús Mata Bascoy e Hipólito Piñeiro Costa.

**Registro civil**  
NACIMIENTOS  
María Teresa Fernández y Valcárcel, Magdalena Devesa y Miranda, Enrique Carballido y Urena, Manuel Antonio Trabada y Gómez, María Cuiña y Vázquez, María Herminia López y Brau, Francisco José Fernández y Vázquez, Elisardo García y Pernuy, María Manuela Piñeiro y Valín, José Ramón Seijas y Seijas y Margarita López Rouco, en Lugo.

DEFUNCIONES  
Manuel Varela Prado, Faustino Andrade Varela, Nazario Abel Corredoira y Constantino Otero Lavandeira, en Lugo.

**Policía municipal**  
En las oficinas de la Policía Municipal se encuentran depositados los siguientes objetos hallados en la vía pública:  
Una billetera conteniendo un documento nacional de identidad a nombre de Antonio García García.  
Entregado por la señora de Arias, un broche de señora (de bisutería).  
Por don Manuel Abella González, un par de zapatos de caballo.  
Por doña María Fernanda García Armeo, una pluma estilográfica.  
Y por don Máximo Veiga, una pulsera de señora (de bisutería).

**Cupón de ciegos 481**

## Sesión extraordinaria del Ayuntamiento

### Se celebrará mañana

Mañana, a las siete y media de la tarde, celebrará sesión extraordinaria la excelentísima Corporación Municipal con arreglo al siguiente

#### ORDEN DEL DIA:

1. — Acta de la sesión anterior.
2. — Concursos individuales de Consumos de Lugo.
3. — Reclamaciones y otros extremos respecto al reparto de contribuciones especiales por obras de pavimentación en la calle nueva del Barrio Feljón.
4. — Reclamación contra acuerdo plenario resolutorio de expediente relativo a parcelas situadas detrás de la capilla de San Roque.
5. — Proyecto de electrificación de varios lugares de la parroquia de San Juan del Alto.
6. — Informe municipal en orden al llamado Polígono de Fincoz.
7. — Ratificación de acuerdos adoptados por la Comisión Municipal Permanente.
8. — Proposiciones de la Presidencia.

## ACTUALIDAD LUCENSE

# Control de altavoces en el ferial de la Plaza de Santo Domingo

## Problemas de ómnibus en Ferrol para la excursión del día 8 a Lugo

### El lunes, reválida de sexto

CIERTO ambiente festero va observándose ya en nuestra ciudad. El pulso se despacha en las clásicas casetas del Campo de la Feria —y según algunos a precios bastante asequibles— y en la Plaza de Santo Domingo surgen las atracciones festeras. La iluminación también está instalándose en los comercios e industrias adyacentes a sus fachadas y se aprestan a retocar los escaparates con el sano deseo de vender más en estos días de amplia concurrencia. En fin, pasado mañana, con la llegada de "Pelúdez", el San Froilán de 1961 se nos habrá plantado en el ambiente de la ciudad, de esta ciudad que por Santo Domingo olerá a churros y por la Plaza de España será alfombrada con miles de sobrecitos de la Tómbola de Caridad.

Pues bien, ahora que entramos en fiestas, nosotros queremos recordar al Ayuntamiento el ruego hecho ya varias veces en relación con los altavoces a instalar en el ferial por las diversas atracciones. Este año hay que cortar por lo sano desde el principio. Ningún ciudadano tiene por que aguantar ese griterío ensordecedor, enloquecedor así, que se produce en la Plaza de Santo Domingo cuando todas las "barracas" funcionan. En cuanto se llegue a una unidad en el tono de los altavoces, un tono suave, grato, sin estridencias, la propaganda está lo mismo asegurada, el público será atraído exactamente igual por los espectáculos o las tómbolas pero sin molestar, que es una cosa muy de tener en cuenta.

En fin, esto es cosa del Ayuntamiento. Pero nosotros esperamos que, tal fin, la Corporación se apiade de los pobres vecinos.

¡Pues que nosotros lo veamos!

### PROMESA QUE "AHI QUEDA"

—Desde luego reconozco que las barracas no pueden establecerse un año más en la Plaza de Santo Domingo. Esta será la última vez, por lo menos mientras yo sea presidente.

¡Pues que nosotros lo veamos!

### ¡ESOS CONDENADOS CLAXONS!

NOSOTROS no sabemos si están o no autorizados en el Reglamento de Circulación. Ni nos importa. Porque creemos que en esto es el Ayuntamiento el que puede y debe dejar las cosas en su sitio. Y estas "cosas" son los ruidos tremendos, aterradores, de contrabajo a presión, que producen los "claxons" de esos gigantes autos, que andan sueltos por nuestras calles, a su aire, y que tienen la cochera en cualquier barrio de la ciudad. Pues bien, estos mastodontes, al llegar en su recorrido ante cualquier calle perpendicular, entran en una curva, etcétera, sueltan el chorro de su escandaloso compresor sobre las

### EN FERROL, FALTAN COCHES PARA VENIR A LUGO

SEGUIMOS con atención a través de la prensa coruñesa la organización del "Día de Ferrol" en Lugo por parte de los departamentos. Y ayer hemos sido sorprendidos con la agradable noticia que publica el "Ideal Gallego" de que en el Ferrol del Cau-

### LA REVALIDA DE SEXTO, EL MARTES

UNA vez lo podamos asegurar plenamente —las noticias que nos han llegado de Santiago no son oficiales, sino officiosas— la Reválida de sexto o de Grado Superior, dará comienzo en Lugo el próximo martes día 8. Hoy se están examinando los chicos de Pontevedra. Noticias sobre la marcha de estos exámenes no tenemos ni-

### HOY, APERTURA DE LAS EXPOSICIONES DE SEJO RUBIO Y QUINTAS GOYANES

Los que ya han visto alguno de los cuadros de estos ilustres pintores saben de su talento y de su alta concepción artística. Estamos seguros que aunque inaugurar antes de que las fiestas comiencen pueden ser estas exposiciones dos de los más sobresalientes números, artísticamente hablando, de este San Froilán.

**AGUA TONICA**

**Schweppes**

*Exquisita con ginebra*

## Los congresistas de la Semana Sacerdotal visitaron Santa Eulalia de Bóveda y Puertomarín

Continúa desarrollándose en nuestra ciudad la Semana Sacerdotal. En la primera conferencia de ayer, a cargo del doctor Quiroga Iturza, versó sobre "La cooperativa en acción". Dió un conjunto de fórmulas prácticas, acomodada a las posibilidades de nuestro medio rural.

Después de esta primera conferencia, en tres autoceares los congresistas se trasladaron a Santa Eulalia de Bóveda, donde visitaron el Ninfario, cuya importancia artística fué explicada por el rector del Seminario doctor Vázquez Saco. A continuación los excursionistas se trasladaron a Puertomarín, donde visitaron la iglesia y otros monumentos artísticos.

Al regreso de la excursión tuvo lugar la conferencia "Finalidad del catecismo", que estuvo a cargo del profesor de Teología Pastoral de la Universidad de Salamanca, doctor Medina.

## ECOS de SOCIEDAD

### ENLACE VILA LOPEZ - PASTOR CRESPO

El pasado día 25, y en la iglesia parroquial de San Froilán, se celebró el enlace matrimonial de la señorita María del Carmen Pastor Crespo con don Constantino Vila López, siendo padrinos por don César Pastor Crespo y doña Remedios López Losada, hermano y madre de los contrayentes, respectivamente.

### Ostentó la representación judicial don Manuel Martín Alonso.

Portaba las arras el niño, Juan Luis, sobrino de la desposada. Firmaron como testigos, por ambas partes, don Antonio y don Manuel Crespo Fernández, don Enrique Calvera Torreiro, don Patricio Pastor Barros, don Manuel Peireiras Espiño, don Jesús y don Antonio López Losada, don Juan Santiago Barreiro, don Francisco, don Manuel, don Plácido, don Luis y don Carlos Vila López y don Jesús Perente.

### La boda se celebró en la Intimidad familiar. Eñaberrubena.

### VIAJEROS

Después de pasar unas vacaciones en La Coruña, ha regresado a esta ciudad nuestro ilustre amigo, el coronel de Infantería don Alejandro Páramo Guillán, acompañado de su distinguida esposa. Bienvenidos.

### Publicidad GARALVA

### Fina, bella, romántica, encantadora vuelve a Vd.

## LILI MARLEN

Le cantivarà... le llegará al corazón... y como todo el mundo la cantará usted

María ne Hold

Adrian Hoven

POPULAR

HOY - 5'45 - 8 - 10'45

TELEF. 1190

Teatro

SILLON O BUTACA; 5 PTS.

TODOS LOS PUBLICOS

Ella era apasionada, orgullosa, sensible y encantadora

Deborah Kerr

El era recto, duro, materialista y escéptico

William Holden

Los héroes también lloran

William Holden

Deborah Kerr

Los héroes también lloran

(Vistavisión)

### CINE TELE 1014

## ESPAÑA

HOY, 5,45 - 8 - 10,45

POPULAR

Un drama de amor y de guerra en que brilla como nunca el arte embujador

de LOLA FLORES

Venta de Vargas

EASTMANCOLOR

BUTACA 5 PESETAS

AUTORIZADA MAYORES

DOMINGO

Sensacional Estreno

La más prestigiosa y galardonada pareja del cine americano en una interpretación sublime

William Holden

Deborah Kerr

Los héroes también lloran

William Holden

Deborah Kerr

Los héroes también lloran

(Vistavisión)

## El sueño del ama de casa

Primero... Una cocina a gas butano

rapidez, comodidad, economía, limpieza

Segundo... Un calentador a gas butano

agua caliente en cualquier momento

Tercero... Una estufa a gas butano

un ambiente cálido, en una estancia confortable

Señora: En el nuevo y moderno establecimiento de

Armando Rodríguez Castro

AGENTE GAS BUTANO NUM. 607

en Ronda de los Caídos 23, podrá admirar los últimos adelantos en el arte de hacer más confortable su casa

Un compromiso de ninguna clase personal especializado le efectuará una demostración de las innumerables ventajas de estos modernos aparatos, que harán de su casa un hogar más acogedor, un hogar con mayores comodidades

Publicidad GARALVA

## CARLEN

ORIGINAL AZUL

Marca Registrada

Líquido para Frenos

¿Quiere usted comprar o vender?

Anúnciese en EL PROGRESO

Publicidad GARALVA

Publicidad GARALVA